



Connexion Campus

Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu ❖ www.fatad.org
Septembre 2021

Événements/Campus

Ce semestre

9 août–17 septembre
Sessions 1^{er} / 2^e années

9 août–5 novembre
Sessions 3^e année

7 octobre, 08h00
Examens d'entrée
(préinscription requise)

À venir

13 novembre
Remise de diplômes

13-14 novembre
Réunion du Comité
directeur

2 décembre, 08h00
Examens d'entrée
(préinscription requise)

Veillez prier :

- pour que l'année scolaire continue sans interruption et que la remise des diplômes ait lieu ;
- que Dieu encourage et fortifie les étudiants ; certains ont connu des difficultés inattendues ;
- pour la provision pour ceux qui ont des difficultés financières :
- pour les nouveaux missionnaires résidents qui s'installent, et de bonnes relations de travail en équipe.

FATAD

B.P. 2313

Lomé, Togo

(228) 22 25 06 68



Aimez notre

Page Facebook

S'inscrire au Bulletin de
Jumaa Prayer at
nouvelles@fatad.org

Deuxième semestre 2021 : un campus plein et en pleine session

La FATAD a accueilli son plus grand nombre d'inscrits sur le campus central, avec 195 étudiants et quelques autres qui viendront plus tard dans le semestre. À cause de la pandémie, plusieurs étudiants ont raté des cours l'année passée et achèveront donc leurs études avec la promotion 2021. Un total de 95 étudiants sont venus de six centres d'extension : Burkina Faso (5) ; Cameroun (16) ; Kinshasa, RD Congo (27) ; Gabon (15) ; Ghana (29) ; Sierra Leone (3). Les autres viennent du Bénin, de la Côte d'Ivoire, de la Guinée, de la Guinée équatoriale, du Liberia,

du Nigeria, du Congo-Brazzaville et du Togo. Trente-six professeurs de dix nations dispensent des cours et/ou guident les étudiants dans la rédaction de mémoires. Outre les études, leur expérience interculturelle sur le campus enrichit et défie les étudiants qui désirent être plus efficaces où que Dieu les guide. (Photos : <https://tinyurl.com/frsem22>)



Mark Turney, président de la FATAD, prie pour le comité des étudiants. (De g. à d.) : Amegboe Samuel (Ghana), Nedule Francis (R. Congo), Morgan Emmanuel (Ghana), Musha Galusa Serge (RDC), Nsanyuh Samuel (Cameroun), Gnala Ted (Gabon). Pas sur la photo : Gadosseh Komlavi (Togo).

Emphase spirituelle : un défi pour la mission dans la région du Sahel

Le Rev. Ballah Jonathan (Licence 1999, Master 2011), président des Assemblées de Dieu du Guinée, s'est adressé aux étudiants et au corps enseignant dans trois réunions du 7 au 9 septembre. S'appuyant sur Luc 3.1-4, il a établi des parallèles entre l'appel et le ministère de Jean le Baptiste et des croyants africains appelés à atteindre la région du Sahel—la zone tampon de l'Afrique entre le Sud christianisé et le Nord islamique. Il nous a défiés de regarder notre « désert », le Sahel, qui compte 667 tribus non atteintes et qui est en proie à des problèmes allant de la corruption au terrorisme. Comme Jean, celui qui répondent à l'appel de Dieu pour cette région doit exercer un ministère qui est visionnaire, qui fait des disciples et qui est prophétique, attirant le cœur des gens vers Dieu. Comme celui qui crie dans le désert sahélien, il doit cultiver sa relation avec Dieu avant de s'avancer avec hardiesse dans la puissance du Saint Esprit. À mesure que leur vie est un modèle d'humilité, de courage et de volonté de souffrir, l'Esprit se servira d'eux pour transformer la vie des autres.

En réponse à ce défi, le corps étudiant et la faculté ont présenté au Rév. Ballah une offrande généreuse pour achever l'achat d'un terrain et construire plusieurs cases dans une nouvelle école biblique pour former des laïcs en Guinée. Cette école sera dirigée par Daba Wandjog (Licence 2003, Master 2008), missionnaire togolais en Guinée.

Le point sur la construction du dortoir

Le gros œuvre du nouveau dortoir a été achevé et le toit posé en juillet. Gloire à Dieu, en août, le bâtiment a passé l'inspection requise. Les travaux intérieurs avancent bien : plâtrage, pose des cadres de portes et de fenêtres, installation des boîtes électriques. Le choix de la peinture et du carrelage est en cours. Veillez prier pour que le projet se poursuive sans problème.



Bienvenue aux nouveaux résidents du campus !

« Davantage d'ouvriers ! » est un besoin constant et un sujet de prière pour la FATAD et pour le Séminaire théologique panafricain (PATHS). Remercions Dieu pour ces trois familles qui sont arrivées en juillet et août pour servir ces programmes.

Dr Jonathan Bersot et son épouse Anne viennent de s'installer sur le campus de la FATAD, envoyés par la Mission canadienne. Jonathan venait chaque année depuis 12 ans enseigner à la FATAD, et cette année, ils ont répondu ensemble à l'appel de Dieu de venir s'installer sur place. Après avoir servi 9 ans au sein des Assemblées de Dieu de France, ils sont partis avec leurs trois filles au Québec où ils ont été pasteurs principaux de l'Église de Pentecôte de Drummondville pendant 14 ans. Le Seigneur les a ensuite conduits à travailler à la chaîne de télévision chrétienne francophone EMCI TV où Anne co-anime l'émission *Parole de Femmes* et la matinale *Bonjour Chez Vous*, pendant que Jonathan en était le Directeur exécutif. Dr Bersot sert aussi depuis 11 ans auprès de l'Institut Biblique du Québec, dont il est le président. Il est titulaire d'une maîtrise en éducation de l'Université de la Sorbonne et d'un doctorat en Études Bibliques de l'Université de Montréal au Québec. Il servira comme professeur dans le programme de Master de la FATAD et dans le programme francophone de PATHS. Anne a des masters en théologie, spécialisés en traduction de la Bible, et en sciences de la gestion. Elle apporte déjà son aide aux étudiants dans la rédaction de leur mémoire.



Romuald et Miriam Hanss sont tous deux passés des années de leur enfance en Afrique, Romuald en Côte d'Ivoire et Miriam en Guinée, où ses parents ont participé à l'implantation des premières églises Assemblées de Dieu dans ce pays. En tant que couple, ils ont exercé le ministère pastoral en France et ont servi au Sénégal 6 années. Pour Romuald, dans la formation des pasteurs à l'IBTS et au centre d'extension de la FATAD, et pour Miriam dans l'écriture de curriculum pour les écoles chrétiennes. Romuald a une maîtrise et un DEA en théologie ; il est en cours d'écriture de sa thèse. Miriam tient un Master en langues étrangères appliquées. Romuald vient soutenir le programme francophone de PATHS et servir dans le programme de Master de la FATAD. Leurs trois enfants Ruben (14 ans), Abigaëlle (13 ans) et Naomie (9 ans) sont heureux de découvrir le vaste campus bien vert, ce qui les change beaucoup du Sénégal !

Israël et Esther Kombaté sont envoyés de la Suisse par la Fédération des Églises de Réveil en collaboration avec l'Organisation Missionnaire SMG (Serving Missions Globally). Esther est d'origine Suisse-allemande et Israël est togolais. Ils ont servi ensemble comme missionnaires sur le bateau de Mercy Ships et Israël plus tard comme pasteur et professeur de théologie en Suisse. A la suite de sa formation dans une école biblique en Suisse, Israël a fait un Bachelor of Arts en théologie en Belgique et au Royaume-Uni puis un Master en Théologie aussi en Belgique. Il vient de terminer sa thèse de doctorat (PhD en Missiologie) en Afrique du Sud avec University of South Africa (UNISA) et en Allemagne avec GBFE et attend la remise de son diplôme. Esther est infirmière-urgentiste. Depuis 7 ans Israël vient à la FATAD aider dans le tutorat des mémoires de licence. En tant que missionnaires permanents, Israël sert au FATAD dans l'enseignement et l'administration et Esther en tant qu'infirmière du campus et mère de leurs enfants: Johëlle (10 ans), Anaëlle (8 ans) et Raphaël (5 ans).



Centres d'extension : Séminaire de formation

Du 31 juillet au 3 août, les secrétaires des six centres d'extension francophones—Burkina Faso, Cameroun, Côte d'Ivoire, RD Congo, Gabon, Sénégal—ont participé à une formation à la FATAD. Sous la houlette du doyen Flindja Douli et de l'équipe de l'archiviste, elles ont étudié les procédures pour un meilleur fonctionnement des centres et ont pris plaisir à se connaître.

